



communiqué

Date **Le 13 janvier 1994**

N° 3

Pour publication

M. MacLAREN PARTICIPE À LA PREMIÈRE RÉUNION DE LA COMMISSION DE L'ALENA À MEXICO

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, participera à la toute première réunion de la Commission du libre-échange, le 14 janvier à Mexico. La Commission est chargée de superviser la mise en oeuvre de l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA).

M. MacLaren rencontrera ses homologues, le secrétaire au Commerce et au Développement industriel du Mexique, M. Jaime Serra Puche - qui présidera la réunion -, ainsi que le représentant au Commerce des États-Unis, l'ambassadeur Mickey Kantor.

Les ministres examineront un certain nombre de questions liées à l'ALENA, y compris le travail des groupes trilatéraux sur les droits antidumping et sur les subventions et droits compensateurs dont l'établissement a été annoncé par le premier ministre Jean Chrétien, le 2 décembre 1993. Ils fourniront aussi des orientations sur ces questions.

«Le gouvernement du Canada souhaite vivement que l'on aille de l'avant avec ces groupes de travail, a déclaré M. MacLaren. Nous collaborerons avec nos partenaires pour consolider les résultats sur les recours commerciaux récemment obtenus dans les négociations de l'Uruguay Round. Notre but est de réduire les différends dans nos relations commerciales.»

La réunion de la Commission du libre-échange permettra aussi aux ministres de discuter d'autres questions touchant l'ALENA, dont l'accession d'autres pays à l'Accord, l'élimination accélérée de certains droits de douane et l'établissement des groupes de travail techniques, comités et organes de coordination nécessaires au bon fonctionnement de l'Accord.